



生徒の活躍について（生徒支援部より）

「第4回全国特別支援学校フットサル大会（京都大会）」

6月28日（土）に京田辺市田辺中央体育館にて「第4回全国特別支援学校フットサル大会（京都大会）」が行われました。本校からは、高等部13名の生徒が参加し2つのカテゴリーで出場しました。この大会に向けて練習を重ねると、技術が向上するだけでなく、次第に生徒同士で声を掛け合ってプレーすることもできるようになり、コミュニケーション面の成長も感じられました。大会の結果としては、**フレンドリーカテゴリーが準優勝、チャンピオンカテゴリーが優勝**で連覇することができました。チャンピオンカテゴリーに参加した選手は、8月28日（木）に行われる関西大会に参加します。引き続き応援よろしくお願いたします。関西大会の結果はホームページ等でお知らせする予定です。



「第45回全京都障害者総合スポーツ大会 卓球大会」

7月20日（日）に京都市障害者スポーツセンターにて「第45回全京都障害者総合スポーツ大会 卓球大会」が行われました。本校からは中学部2名、高等部1名の生徒が出場しました。

結果は予選敗退ではありましたが、練習で上達したサーブやスマッシュを本番でも打つことができたり、粘ってフルセットに持ち込んだりと、それぞれの成長も見られました。また、他校の生徒と一緒に練習をしたり、一緒に練習した仲間を応援したりとスポーツを通じた人との関わりを感じることができました。



何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください

TEL:075-982-7321 MAIL:yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

